

Fecha 31.03.2009	Sección Al frente	Página 3
----------------------------	-----------------------------	--------------------



¿En verdad se va Beatriz?

Después de ver ayer en Toluca cómo terminaron de conformarse las listas plurinominales del PRI, no está por demás preguntar si la inminente diputada federal, inminente líder de la bancada tricolor en San Lázaro, Beatriz Paredes, renunciará en su momento a la presidencia del partido o tratará de emular lo hecho por su repudiado adversario de 2002, Roberto Madrazo.

Los trascendidos adelantaban que Beatriz se serviría con la cuchara grande en Toluca, y se sirvió. Al menos la mitad de las diez primeras posiciones fueron para ella, incluida la propia, pues irá de número dos en la cuarta circunscripción. Beatricistas son el cenecista Cruz López, el veracruzano Juan Nicolás Callejas, la tabasqueña Georgina Trujillo y, por la forma en que llega, el cetemista de Jalisco Rafael Yerena.

Los beltronistas, en cambio, habrían quedado muy disminuidos. La única plu-

rinominal que tienen en la bolsa es la de María Esther Sherman. Es probable que entren también el economista Alberto Cano Vélez y el ex secretario particular de Manlio Fabio, Canek Vázquez. Pero Felipe Solís Acero, una de sus cartas más sólidas, fue relegado a la casi imposible posición 11 de la segunda circunscripción.

Nada en los estatutos del PRI obliga a Beatriz Paredes a renunciar a la presidencia del partido una vez que ocupe su curul el 1 de septiembre. Pero hasta antes de las listas era un hecho asumido que no *dobletearía*. Ayer en Toluca ya eran menos los que pensaban así.

Hoy, mañana, la prensa le hará la pregunta. Veremos si Beatriz es capaz de responder con un incontrovertible no. Porque si echa mano de sus tradicionales soliloquios y sofisterías, el madracismo estará de regreso. ■■

gomezleyva@milenio.com

